



Journées du patrimoine

Lors des journées du patrimoine qui se sont déroulées les 18 et 19 septembre, nous avons eu le plaisir de pouvoir ouvrir l'église de Beaufort en Santerre aux visiteurs. A cette occasion, M. Parola a exposé ses peintures, M. Bernard a tenu un stand pour présenter le cannage et le rempaillage. De belles photos d'époque étaient présentées grâce à M. Pluquet et M. Joskow que nous remercions.

L'association **Carava'lud** était présente le samedi sur le terrain de football. Elle a pour vocation de favoriser, développer et promouvoir le jeu de société et les pratiques ludiques. Retour en images sur ce temps de convivialité et de partage :



Ce site est équipé d'un défibrillateur cardiaque



Article R. 6311-15 du code de la santé publique: « toute personne, même non médecin, est habilitée à utiliser un défibrillateur automatisé externe. »

La salle communale est maintenant équipée d'un défibrillateur cardiaque. Une action de plus en faveur de la protection de nos citoyens !

SCOUTS D'EUROPE

La messe de rentrée scout s'est déroulée le samedi 11 septembre. Cette année il y a eu six nouvelles louvettes et cinq louveteaux. Merci à M. et Mme Cardon De Garsignies pour les avoir accueilli.



La fête des voisins de notre village a attiré beaucoup de monde. Merci à tous ceux qui ont participé, à ceux qui ont aidés pour la mise en place et le rangement et tout particulièrement à Agnès qui est à l'initiative de cet événement ainsi qu'à l'association les Amis de Beaufort pour le prêt du barnum et des bras ! Ce fut l'occasion de partager un repas tous ensemble.



Messe de rentrée scout en l'église de beaufort en Santerre de l'AGSE (Association guides et scouts d'Europe) avec le père Arnaud les jeunes pour les filles, guides et louvettes et le père Guillaume Lefort pour les garçons, louveteaux et scouts.

URBANISME

La Grande Rue et la rue Riez sont de nouveau praticables ! un beau revêtement leur assure une deuxième jeunesse. Merci à Terre de Picardie d'avoir financé ces travaux.

DIPLÔMÉS DE BEAUFORT

Si vous avez des enfants qui ont obtenus leur diplôme en 2021, nous vous invitons à nous en informer avant fin octobre.



ECHANGEONS

RAPPEL : Bruits de voisinage

Arrêté Préfectoral du 22 juin 2016

Les travaux de **rénovation, bricolage, jardinage** réalisés par des particuliers au moyen d'outils bruyants (tels que tondeuses, bétonnières, tronçonneuses, perceuses, raboteuses, scie mécanique, etc...) **ne peuvent être effectués que :**

- Les jours ouvrables de 8h30 à 12h00 et de 14h30 à 19h30
- Les samedis de 9h00 à 12h00 et de 15h00 à 19h00
- Les dimanches et jours fériés de 10h00 à 12h00

Rappel : interdiction formelle de brûlage des déchets dans un jardin, quels qu'ils soient.



CONTACTEZ-NOUS

Votre équipe municipale pour vous servir :

Arnaud COQUART - Maire 06.82.68.87.63
Didier DAUMONT - 1er Adjoint 06.10.46.46.09
Eric LE DIVENAH - 2ème Adjoint 06.03.13.78.95

mairie.beaufortensantere@wanadoo.fr

Horaires de la mairie : **les mardis de 16h à 17h30**
et les samedis de 9h30 à 11h30.



Infos Mairie

Rappel : depuis le mois de septembre, la Mairie vous accueille les samedis de 9h30 à 11h30 et les mardis de 16h00 à 17h30.

Notre église

L'église Notre Dame de Beaufort-en-Santerre est la plus vieille du canton. Érigée au XIIe siècle, elle permet de traverser les époques architecturales et religieuses.

Au détour d'une route pittoresque ombragée de tilleuls, imposante malgré ses 800 ans, cette belle dame a été construite au début du XIIIe siècle, puisque le chef de Saint-Jean-Baptiste reposa pendant huit jours sur les fonts baptismaux avant d'être transporté dans la cathédrale d'Amiens en 1204. Cette relique a été rapportée en France par Walon de Sarton, religieux de Picquigny, qui avait suivi les croisés.

Construite dans le goût roman, elle n'avait pas, à l'origine, de bas-côtés. Ils ont été élevés en 1761, dans un style caractéristique du gothique. Le clocher date du règne de Louis XIII, soit entre 1601 et 1643. L'accès à l'église se fait par un portail très ancien, en plein cintre, maintenu par des rangées de colonnettes. Une fois à l'intérieur, l'admiration pour les fonts baptismaux du XIIe siècle s'opère. Ils sont ornés des douze apôtres et de leurs attributs symboliques. L'orgue ne sert plus. Il est arrivé en 1900 de Paris, de l'église de la Madeleine précisément. Pendant de longues années, il a accompagné les cérémonies religieuses des paroissiens du Santerre. La chaire, la petite balustrade d'où le prêtre sermonnait, est très ouvragée et travaillée. Elle provient de l'église de Davenescourt. Le chœur, qui accueille l'autel et le clergé, a été repavé en 1868. Des familles y ont découvert des corps enterrés avant 1617. Le maître-autel vient aussi de Picardie et a été réalisé par un menuisier d'Arvillers. A suivre...

Source : Extrait de l'article d'Hubert Van parut dans le Courrier Picard.

Nous continuons d'embellir le village !

Nous sommes toujours à l'écoute de vos propositions, nous attendons vos idées

#boiteàidées #boiteauxlettres #facebook #mail